



Les deux hommes ont enterré la hache de guerre pour le bien de la sélection du Cameroun.

Samuel Eto'o, président de la Fecafoot et Narcisse Mouelle Kombi, Ministre des Sports, ne se regardent plus en chien de faïence. Ils ont clairement montré leur union sacrée pour le succès des Lions indomptables qui entrent en compétition ce jeudi face à la Suisse. **« Afin de soutenir et aider les lions indomptables à atteindre leur but, le président de la Fecafoot et le ministre des sports, qui se regardaient en chien de faïence, ont décidé de prêcher l'union sacrée de tous. Les deux personnalités se sont retrouvées en fin d'après-midi du mardi 22 novembre d'abord à l'hôtel de l'équipe du Cameroun, ensuite au stade Al Saliya de Doha où le staff technique chapeauté par Rigobert Song et les joueurs préparent leur premier match prévu le jeudi 24 novembre contre la Nati, la sélection suisse »**, rapporte Cameroun-Info.Net.

La collaboration entre ces deux personnalités appelées à travailler main dans la main a toujours été tumultueuse.

C'est un secret de polichinelle, Narcisse Mouelle Kombi n'a jamais vu d'un bon œil l'élection de Samuel Eto'o à la tête l'instance camerounaise de football. Même s'il n'y a jamais eu une opposition frontale directe entre Mouelle Kombi et le très populaire ancien footballeur, les

sources bien introduites parlent d'un climat très délétère entre ces acteurs du foot camerounais.

Pour préserver l'équipe nationale des dégâts d'une tension fratricides, Samuel Eto'o et son "frère" Narcisse Mouelle Kombi ont enterré la hache de guerre, certainement le temps de la coupe du Monde.